

Neues aus der Amtsstube

Guttet-Feschel, den 16.06.2025

Rechnungs- versammlung	Der Gemeinderat legt die Traktandenliste für die Einwohner- und Burgerversammlung vom 02.06.2025 fest. Zudem genehmigt er die Jahresrechnungen der Burgergemeinde sowie der Einwohnergemeinde.
Ersatzanschaffung Container	Die Offerte der Firma VERCON AG zur Ersatzanschaffung von 10 neuen Kehricht-Containern im Betrag von Fr. 5'500.00 (exkl. MWST) wird genehmigt. Die neuen Container ersetzen die alten, defekten Installationen.
Anlassbewilligung	Der Gemeinderat erteilt für die Gartenausstellung «Dreigartenprojekt» des Fördervereins Utopia vom 17.05.2025 die Bewilligung mit den üblichen Auflagen.
JAST	Die Verantwortlichen der Jugendarbeitsstelle JAST planen eine Erhöhung des jährlichen Beitrags durch die Gemeinde. Der Gemeinderat genehmigt die Erhöhung auf Fr. 14.00 pro Einwohner unter Vorbehalt der Zustimmung der anderen Gemeinden und mit der Auflage eines jährlichen Berichts seitens der JAST bezüglich der Tätigkeiten und Leistungen für Guttet-Feschel und der Möglichkeit einer Beitragskürzung bei ausbleibenden Leistungen.
Schnees Schäden	Die starken Schneefälle vom 17.04.2025 haben erhebliche Schäden in der Landwirtschaft, an Wander- und Flurwegen und an den Gewässerläufen angerichtet. Allein die Schäden in der Feschilju und im Bachtoli werden auf über Fr. 62'000.00 geschätzt. Der Gemeinderat bespricht die wichtigsten Massnahmen und fordert insbesondere die vom Kanton angekündigten finanziellen Unterstützungsleistungen ein.
Vermessung Gemeindegebiet	Der Gemeinderat bespricht das Vorgehen im Bereich der Vermessung des Gemeindegebiets, welches bis dato noch nicht parzelliert ist und vom Kanton der entsprechende Auftrag erteilt wurde. Die Ergebnisse der Sitzung mit den Alpverantwortlichen fliessen vorbehaltlos in die Planung ein und werden entsprechend übernommen.

Schulkommission Der Gemeinderat nimmt zur Kenntnis, dass auf Vorschlag der Gemeinde Guttet-Feschel für die Periode 2025 – 2028 erneut Fabienne Pichel-Marty als Elternvertreterin für die regionale Schulkommission ernannt wurde.

Sanierung Bachalp-Strasse Im Rahmen der Neuinstallation der Trinkwasserleitung von der Bachalpe nach Feschel wurde ein Abschnitt der Leitung innerhalb des Perimeters der Bachalpstrasse verlegt. Nach Abschluss der ersten Arbeiten sind noch Korrekturmassnahmen am Belag erforderlich. Zudem wurde eine Teerung der gesamten Strassenbreite innerhalb des Projektperimeters vorgeschlagen, wobei die Kostenbeteiligung seitens der Gemeinde Leuk vorgesehen ist. Der Gemeinderat nimmt zur Kenntnis, dass die Gemeinde Leuk diesen Vorschlag ablehnt.

Immobilienstrategie 2028 Der Gemeinderat bespricht den Entwurf der Strategie, welche nebst dem Pfarrhaus und dem Gasserhaus auch die Nutzung der Aufbahrungskapelle und der Verbesserung der Kanzleizugänglichkeit beinhalten. Die Strategie wird an der Urversammlung der Bevölkerung vorgestellt.

Unterstützung Werkhof Um das Werkhofteam zu entlasten und die Schäden an den Wanderwegen zu beheben, hat der Gemeinderat der temporären Einstellung eines neuen Mitarbeiters im Werkhof zugestimmt.

Stiftung TriPLUS Der Gemeinderat nimmt die Schlussabrechnung der Sanierung der Herz-Jesu-Kirche im Betrag von Fr. 798'201.95. Der Kostenrahmen konnte eingehalten werden.

Statistik

Beschlusstraktanden	21
Informationstraktanden	48
Nächste Sitzung	23.06.2025